



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Freitag:

Wolferode - Einbruch in Einfamilienhaus

Am Donnerstag wurde durch einen Mann aus Wolferode bei der Polizei angezeigt, dass unbekannte Täter innerhalb der vergangenen zwei Wochen in sein Wohnhaus einbrachen. Die bislang unbekanntes Diebe hatten sich gewaltsam Zutritt zum Objekt verschafft und aus diesem diverser Werkzeug und Unterhaltungselektronik entwendet. Der Stehlschaden beläuft sich auf ca. 7.000 €. Zu den Tätern liegen noch keine Hinweise vor.

Mansfeld - Einbruch in Gartenlauben

Durch einen Zeugen wurde am Donnerstag in einer Mansfelder Gartenanlage festgestellt, dass unbekannte Täter fünf Gartenlauben aufgebrochen hatten. Entsprechende Spuren ließen sich durch die Polizei feststellen. Zum Diebesgut und der möglichen Schadenshöhe sind noch keine Aussagen möglich. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Verkehrsunfälle

Klostermansfeld, L 226, 05.01.2024, 06:55 Uhr

Am Freitagmorgen kam es auf der L 226 zwischen Siebigerode und Klostermansfeld zu einem schweren Verkehrsunfall. Ein 18-jähriger war mit seinem PKW VW aus Richtung Benndorf kommend auf die L 226 aufgefahren und übersah dabei einen, aus Richtung Siebigerode kommenden, vorfahrtsberechtigten PKW Ford. Es kam zum Zusammenstoß zwischen den Fahrzeugen, infolgedessen insgesamt vier Insassen leicht und eine schwer verletzt wurden. Alle Beteiligten wurden zur

medizinischen Versorgung in umliegende Krankenhäuser verbracht. Zu lebensbedrohlichen Verletzungen kam es nicht. Beide PKW waren nicht mehr fahrbereit und mussten abgeschleppt werden. Der Sachschaden wird auf ca. 10.000 € geschätzt.

Hettstedt, Kämmritzer Weg, 04.01.2024, 11.00 Uhr

Unfallflucht - Auf dem Parkplatz eines Hettstedter Supermarktes kam es Donnerstagmittag zu einem Verkehrsunfall. Eine Zeugin hatte beobachtet, wie ein älterer Herr beim Ausparken mit einem anderen geparkten PKW kollidierte und seine Fahrt pflichtwidrig fortsetzte. Die Frau hatte das Kennzeichen des Unfallverursachers benennen können. Gegen den Halter des Fahrzeugs laufen nun erste Ermittlungen. Die Schäden werden auf ca. 2.000 € geschätzt. Personen wurden nicht verletzt.

Sangerhausen, Kyselhäuser Straße, 04.01.2024, 17:15 Uhr

Donnerstagnachmittag beabsichtigte eine Toyota-Fahrerin von der Ewald-Gnau-Straße auf die Kyselhäuser Straße aufzufahren. Hierbei missachtete sie den Vorrang eines, aus Richtung Innenstadt kommenden, PKW VW und kollidierte mit diesem. Durch den Zusammenstoß wurde der Beifahrer des VW leicht verletzt. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von ca. 10.000 €. Diese waren nicht mehr fahrbereit und mussten durch einen Abschleppdienst geborgen werden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de